

生地屋本店様

こんにちは、メールのお返事が遅れてすみませんでした。

今年の1月にサテックレープ・シフォンジョーゼット・オーガンジーを購入した者です。

遠くに嫁ぐ娘のために何かしてあげたくてパソコンでいろいろ検索しているうちに、生地屋さんに辿りつきました。

生地を購入された皆さんのコメントや作品の画像を見せていただき、作品がうまく出来上がらなくてもきっとその時間は“花嫁の母”として幸せに浸れるだろう？と思い、(2次会用の)ドレス作りを決心しました。

ほとんど洋裁素人の私ですがどこまでできるか、まずは記録する事からはじめました。最後のハプニングも含め本当に良い思い出となりました。以下ご報告です。笑って見てください。

### 【洋裁ボディの作成】

標準より小柄な娘なのでまず洋裁用のボディ作りから始めました。家にある毛糸でセーターを編むような感じで作りました。細かい凸部分は羊毛フェルトの要領でザクザク毛糸を刺していきます

田舎の湯たんぽの袋みたいなダサイ配色の塊ができました。



#### (洋裁ボディ1)

バケツを逆さにして

#### (洋裁ボディ2)。

キャスター付きのワゴン

(洋裁ボディ3)。この3個を晒してぐるぐる巻いて固定しボディが出来上がりました！。



### 【仮縫い用のドレス作成】

翌日から地元のはぎれ屋さんをまわり(仮の)ドレス用生地を144cm巾で6m購入して4日で何とか形にすることができました。

### 【最初で最後のチャンス】

お正月に里帰りした娘にこれを見せ、試着、あちらこちら出したり詰めたりして娘のサイズにボディを作り直しました。(仕上がってからあちらに送り問題なければ本番に着用となります)

### 【デザイン・生地選び】

娘のリクエストは、白のエンパイアドレスでした。

田舎者の私にはどうも寝間着に見えて、納得できず、デザイン変更し備えてオーガンジーも購入しました。

色はオフホワイトにしました。(純白のドレスは挙式に着用)



### 【生地が到着！】

生地屋さんから届いた3種類の生地は、評判通り折りシワがなく、「さあ！やりますか！」と本当に皆さんが書いてある通りテンションが上がりました。

### 【ジョーゼットの攻略法は】

ジョーゼットは手強い生地とは聞いてはいましたが、諸先輩のアドバイスを参考にいろいろチャレンジ、サテン地に縫い付けて一緒に裁断をする。

ミシン掛けは薄い紙と一緒に縫う。というひと手間をかけて克服しました。

(はしっこの生地を試してから、やるのがいいと思いました。)

ツレた感じがなくてキレイに仕上がると、初心者コースからひとつ上がった気になりました。

(ほつれ止め液は中盤で購入しましたが、これは良い味方でした。ストレスが減ります。)

### 【レース達を購入】



子供が小さい時からお世話になっているレース屋さんがあり、いくつか目を付けていたレースを思い切ってたくさん購入。私の技術の未熟さをカバーしてくれるアイテムです。

エンパイアドレスのスカート部分は柔らかいサテンにジョーゼット重ねてみました。



あえてサテン生地にレースを付け透け感で上品さ表現しました。(ジョーゼットの裾始末の三つ折りがイマイチの出来だったので苦肉の策です。苦笑)



### 【くじけそうになったヒダ・・・】

スカートはウエストラインにあまりボリュームのないようにギャザーではなくプリーツにしました。裾に向かってきれいなヒダができるように何度もやり直しましたが、タフな生地で助かりました。

## 【レースを豪華に・・・】



装飾の作業にくると楽しくなってきました。  
光るビーズとカスパンコールを付けてみましたが、  
演歌歌手の衣装みたいになるので、清楚に小さなパールビーズをちりばめました。

**【出来上がり！】**時間も考えて3月に完成させて、  
娘の所に発送。シワもなくきれいなまま手元に届いた  
ようでしたが試着をした感想が



なかなか来ないので心配でした。

### 【空いた時間で】

娘から『ここを直して！』という連絡がないので、  
時間に余裕ができました。

ドレスと並行して作っていた、スヌーピー達です。ドレスの  
共布でリングピロー、ウエルカムドールの衣装を（ウエディング  
ドレス）5月に



入ってからリングピローを入れるバスケット  
を作ってとリクエスがあり、サテンとジョー  
ゼットは、使い切りました。ブーケもブリザ  
ードフラワーを使い2個作りました！。



## 【大ピンチ！！】

結局、ドレスの調整はされないまま当日を迎えました。

不安は的中、2次会ドレスに着替える段になり、花嫁の控え室から呼び出しが……。ドアを開けると、ブカブカのドレスを着た娘が居ました。

エステと結婚の準備でかなり（特に胸が）痩せたようでした。（だから何度も試着しなさいと言ったでしょう！）心ではあんなに時間をかけたのに・・・と半泣きの私でしたが、この緊急事態を何とかしなくてはなりません。

用意していたソーイングセットを使い、ドレスを脱がせ、身ごろの両脇を4cmほど縫込み、後ろのリボンもとりあえずドレスに縫い付け何とか着られる状態にはしました。額から汗がタラタラ。

ひざはガクガク。よたよたしながら控え室を後に・・・もう親族の皆さんはお帰りになり新郎のご両親にもご挨拶できないまま長い間待たせたタクシーに乗り込みホテルへ

さて、その後はどうなったか（2次会は親族参加しないのでわかりません……）。

先日、娘から2次会の画像入りのメールが届きました。

お母さんのおかげで2次会も楽しめました！と



この笑顔を見るために費やした時間でした。  
最後はドタバタでしたが、めでたし、めでたし。

生地屋本店さん素敵な生地をありがとうございました。